

S&P/TSX Composite Index* / Indice composé S&P/TSX *
(Close/Clôture)

	07/11/14	07/11/15	07/11/16	07/11/19	07/11/20
S&P/TSX	13774.54	13524.43	13530.36	13348.24	13459.77

*The TSE 300 Composite Index, which is widely considered as the benchmark for Canadian equities, will be renamed the S&P/TSX Composite Index effective Wednesday, 1 May 2002. There should not be any major impact for end users of the TSE 300 Composite Index. The index level after 1 May is completely comparable to its historical data as its constituents and the index calculation method are exactly the same as before.

**L'indice composé TSE 300, généralement considéré comme étant l'indice repère pour le marché des actions canadiennes, portera le nom d'indice composé S&P/TSX à compter du mercredi 1er mai 2002. Ce changement ne devrait pas avoir d'incidence majeure sur les utilisateurs finals de l'indice composé TSE 300. Le niveau de l'indice, après le 1er mai, sera tout à fait comparable aux données rétrospectives pertinentes; la méthode de calcul de l'indice ainsi que ses composantes seront exactement les mêmes qu'avant.*